
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „patta77“ vom 5. Januar 2018, 14:05

Zitat von Iago78 

Baumann sprach aber davon, dass Garcia nur bis Sommer verliehen wird.

Anders geht auch gar nicht, der hat nur Vertrag bis 2019.

vll das übliche Blabla bei einem Transfer. Wenn wir die KO nicht ziehen (können), heißt es am
Ende, dass man ihn nur verleihen wollte. Man hält sich halt ein Türchen offen....

Ne Leihe ohne KO macht für uns erstmal wenig sinn, da hätte es auch andere Spieler gegeben,
die mehr Qualität mitbringen und nur für 6 Monate zu haben sind.
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